

Un médico, un abogado y un matemático están hablando de si es mejor tener una esposa e novia. Empieza el abogado:

- Obviamente, lo mejor es tener una novia; porque el divorciarte de tu mujer puede ser muy difícil, en cambio cortar con una novia es fácil.

El doctor dice:

- No, no, está claro que el tener una mujer te evita el estrés y mejora tu salud. El matemático dice:

- Lo mejor es tener las dos; así consigues que la esposa se crea que estás con la otra, la otra se cree que estás con la esposa, y mientras tanto tú puedes dedicarte a lo que realmente te interesa, hacer matemáticas.